

DAFTAR ISTILAH

<i>Akarui Egao</i>	Bekerja dengan senyuman yang cerah dan ceria.
<i>Anzen Dai-Ichi</i>	Utamakan keselamatan dan kesehatan kerja.
<i>Bushido</i>	Sebuah kode etik keksatriaan golongan Samurai dalam feodalisme Jepang.
<i>Bakufu</i>	Semerintahan feodal jepang.
<i>Daimyo</i>	Orang yang memiliki pengaruh besar di suatu wilayah.
<i>Genba, Genbutsu, Genjitsu</i>	Turun ke lokasi kejadian, melihat langsung bendanya dan melihat kenyataan atau faktanya.
<i>Hokoku</i>	Kegiatan memberikan informasi secara vertikal dari bawahan kepada atasan, dari staf junior kepada staf senior, dari anggota proyek kepada tim proyek, dan sejenisnya.
<i>Horenso</i>	Sebuah sistem yang merupakan satu set dan harus dijalankan secara total. Artinya, fungsi hokoku (laporan) tidak akan optimal jika renraku (pemberitahuan) tidak dijalankan, renraku tidak akan sempurna jika sodan (diskusi) tidak dilaksanakan, demikian pula sebaliknya.
<i>Ie</i>	Keluarga menjadi kerangka utama dalam setiap perusahaan.
<i>Jouge Kankei</i>	Sistem senioritas.

<i>Kaizen</i>	Sebuah konsep kedisiplinan dalam melakukan perubahan bahwa hari ini harus lebih baik dari hari kemarin, dan hari esok harus lebih baik dari hari ini.
<i>Kibikibi Kodo</i>	Bergerak sigap.
<i><u>Kodo Yon Gensoku</u></i>	Kodo berarti aktivitas, yon berarti empat, dan gensoku berarti aturan atau prinsip, sehingga kodo yon gensoku bisa diterjemahkan sebagai empat prinsip kerja.
<i>Konfusianisme</i>	Kemanusiaan, filsafat atau sikap yang berhubungan dengan kemanusiaan, tujuan dan keinginan, bukan sesuatu yang abstrak dan pertanyaan teologis.
<i>Nenkoujoretsuseido</i>	Sistem gaji menurut senioritas.
<i>Rajio Taiso</i>	Senam radio.
<i>Renraku</i>	Penyampaian informasi kepada semua orang yang memiliki hubungan dengan informasi itu tanpa memandang jabatan, baik itu kepada atasan, rekan kerja, maupun bawahan.
<i>Samurai</i>	Bangsawan militer abad pertengahan dan awal-modern Jepang.
<i>Seiketsu</i>	Rawat.
<i>Seiri</i>	Ringkas.
<i>Seiton</i>	Rapi.
<i>Seiso</i>	Resik.

<i>Shinto</i>	Sebuah agama yang berasal dari Jepang. Dari masa Restorasi Meiji hingga akhir Perang Dunia II, Shinto adalah agama resmi di Jepang.
<i>Shitsuke</i>	Rajin.
<i>Shogun</i>	Istilah bahasa Jepang yang berarti jenderal. Dalam konteks sejarah Jepang, bila disebut pejabat shogun maka yang dimaksudkan adalah Sei-i Taishōgun (征夷大將軍) yang berarti Panglima Tertinggi Pasukan Ekspedisi melawan Orang Biadab (istilah "Taishōgun" berarti panglima angkatan bersenjata).
<i>Sodan</i>	Diskusi dan konsultasi.

